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清宗さん送別の言葉

　　会長　志々田幸治

　清宗さんは平成30年5月に入会され、2年弱
の在籍でした。在籍期間は短いと思いますが、
早くから呉ロータリークラブ会員と積極的に交
流を持たれ、皆と一気に親しく交流されました。
特にゴルフ同好会に加入され、スポーツマンら
しい爽やかプレーでラウンドされ、腕前も、歴
代支店長で一番と確信しています。（比較するこ
とは禁句でした。）
　本年度は国際奉仕委員会・米山記念奨学会委
員会　副委員長を務められ、神田委員長を支え
て、活発な活動を繰り広げられました。
　特に国際奉仕委員会担当のマレーシア
DIRAJAロータリークラブ訪問に際しては、得
意の英語を駆使して、現地ロータリアンとの交
流を積極的にリードされました。また、その国

のローカルな部分を積極的に知ろうとする姿勢
は、素晴らしいと感激いたしました。
　マレーシア訪問を初め家族会などのロータリ
ーの行事には積極的にご夫婦で参加され、周り
を和やかにさせて頂きました。
　この度は本店の常務に就かれるとのこと、ロ
ータリーの仲間として､誇りに思います。どうか、
健康に気をつけて、ご活躍なさることを心から
祈っています。
　呉に来られたときには、是非顔を見せて頂き
たいと思います。
追伸：清宗有希子様（清宗様ご夫人）、貴方は呉
ロータリーの行事に積極的に参加され、ロータ
リー家族を実践されました。本当にありがとう
ございます。私の会長年度の印象に残るご夫婦
でした。いつまでも夫婦仲良く、元気にご活躍
下さい。

3月例会中止にあたり、通常週報が発行出来ず、やむなく号外を発行致します。



　㈱広島銀行　呉支店　清宗　一男

退会のご挨拶

清宗　一男

　2018年5月、大之木精二様、三宅清嗣様にご

推薦いただき、歴史と伝統ある呉ロータリーク

ラブに入会させていただきましたが、この度の

異動で本店勤務となり残念ながら退会させてい

ただくこととなりました。

　呉に着任後不安ばかりが先立つなかで、暖か

く迎えていただき、ロータリー活動に関する勉

強会などを通じてご指導いただいたおかげで大

変充実した2年間になりました。

　これまでお世話になりました会員の皆様に心

から感謝とお礼を申し上げます。

　振り返りますと、入会の年の7月豪雨災害が

発災し、人繰りや物資の確保などで大変苦労し

ましたが、厳しい環境の中でも先輩会員の皆さ

んが例会に集まり「前向きにやろう」と頑張っ

ておられる姿に私も元気をもらいました。

　また「ロータリーを楽しもう」と声をかけて

いただき、家族例会や親睦活動委員会、国際奉

仕委員会などの各種イベントに積極的に参加さ

せていただき、数多くの思い出も作ることがで

きました。

　入会年度の忘年家族例会は中河原委員長のも

と宇都宮公徳さんと担当し、ワインやステーキ

の味をきき比べる「格付チェック」をゲームと

して行いましたが、皆さんが盛り上がり楽しん

でおられる様子を見て充実感とやり甲斐を感じ

る機会となりました。

　私の妻も初めての家族例会でしたが、その時

の印象と雰囲気が良かったようで、その後の家

族例会も毎回夫婦で参加させていただきました。

　2年目は国際奉仕委員会の副委員長を拝命し、

神田委員長と呉市在住の外国人の方々が交流で

きる場を創出する目的でポットラックのイベン

トを呉市役所で開催しました。

　呉市担当者との打ち合わせや準備は多少時間

もかかりましたが、メインイベントのけん玉作

りとそれを使ったゲームで外国人の皆さんも大

変盛り上がり、開催してよかったと実感しまし

た。

　さらに今年に入り志々田会長とご縁の深いマ

レーシア視察にも夫婦で参加させていただきま

した。

　ロータリー活動で初めての海外でしたが異文

化の中で様々な人々とふれ合うとともに、先輩

会員やそのご家族と特別な時間を過ごせた大変

充実した機会となりました。

　このように数多くの素晴らしい機会をいただ

きましたが、2年間を通じての活動ではゴルフ

同好会も印象に残っています。

　レベルの高い皆さんが集う当会で一度優勝さ

せていただく幸運に恵まれましたが、何より一

緒にラウンドした先輩方と気心が知れる新入会

員の私にとって本当に貴重な機会でした。入会

を勧めていただいた皆さんに改めて感謝申し上

げます。

　新型コロナの影響で3月中の例会が中止とな

り、皆様に直接ご挨拶とお礼を申し上げること

が出来ず、本当に残念に思っておりますが、呉

ロータリークラブの皆様から薫陶を授かった2

年間は私の宝物だと思っております。

　心からお礼を申し上げ、簡単ではございます

が退会のご挨拶とさせていただきます。



　　会長　志々田幸治

広島ガス株式会社　吉﨑　直

吉﨑さん送別の言葉

退会にあたり

志々田幸治

広島ガス株式会社 吉﨑　直

　吉﨑さんは平成30年5月に入会され、2年間
の在籍期間でしたが呉ロータリークラブ会員と
早くから溶け込まれ、一緒に楽しい時間を過ご
すことが出来ました。
　呉市広町の横路のご出身で、高校まで呉で過
ごされていたと伺っています。呉にお知り合い
が多くいらっしゃいました。呉の人的ネットワ
ークに意外な接点も沢山持たれておりました。
　私が特に印象に残っているのは、新会員卓話
の内容です。吉﨑さんは理系の卒業とのことで、
色々なことを数値で分析・説明されておりまし
た。説得力があり文系の私にとっては、非常に
羨ましくまた知的に見えました。
　今年度は職業奉仕委員会の副委員長を務めら
れ、島村委員長を助け活動されました。
 　特に他の委員会との共同事業など、これまで
の事業とは違った、新しい方向性を企画段取り

　2年間という短い期間でしたが、呉ロータリ
ークラブの皆さまには、入会時よりとても暖か
く迎えてくださり、また大変お世話になり、本
当にありがとうございました。4月からは「産
業用エネルギー営業部」という部署になります
が、製造業（主に工場）向けの都市ガス営業で、
呉とは業務上非常に接点が多いところです。ま
た今までとは違った形でお会いできることを楽
しみにしております。
　呉ロータリークラブでは、最初は様々な業種
のトップの方々を前に、非常に緊張しておりま
したが、入会時の神垣会長そして森澤会長、志々
田会長をはじめ、皆さまが話しやすい雰囲気に
していただき、人間味あふれるロータリアンの
大先輩方と一緒に、しっかりと例会そして夜外
活動を楽しませていただきました。大変感謝し
ております。この2年間で「奉仕と親睦」を通

されました。クラブにとって大きな道筋を付け
られました。
　同好会では、写真同好会に所属されていました。
　吉﨑さんが呉に赴任されてから後、皆さんご
存じの大災害が発生し、ライフラインのガスを
守っていくお仕事はさぞや大変だったろうと推
測いたします。例会でお見受けしたときはそう
した様子を見せず、明るく対応して頂いていま
した。本当に立派だなと感じました。
　呉に関係の深い吉﨑さんは呉での勤務が長期
になると思っていましたが、このたび転勤され
ると聞き残念であります。
　ご栄転とのこと､本当におめでとうございます。
　どうか、健康に気をつけて、ご活躍下さるこ
とを心から祈っています。
　呉に来られたときには、是非顔を見せて頂き
たいと思います。

じて、今までの発想になかった考え方ができる
ようになったことも、今後の人生を豊かにする
一助となったのではないかと考えています。こ
れからも、伝統ある呉ロータリークラブの会員
であったことに恥じないよう、引き続き「自分
磨き」を行っていければと思っています。あり
がとうございました。


